
       

          

Compte redu de l’assemblée générale ordinaire 2024 de l’ADCGG 90 

                            

Notre assemblée générale ordinaire 2024 s’est déroulée le vendredi 07 février 2025 dans les locaux de la 
FDC 90 en présence de Daniel JACQUES, Président de la fédération des chasseurs du Territoire de BELFORT 

- membres présents : Moinat Françoise, Salles Catherine, Castellani Christian, Curie jean-Y Dominguez 
Jean-C, Dufour Pascal, Gressot Gérard, Gesser David, Helbert Frédéric, Manzinali Bruno, Muller Louis, 
Moinat jean-M, Sancier Philippe, Zobenbuhler Christian . 

- absents excusés : Commandini Claudio, Finck François, Joyaux Bruno, Lager Mathieu, Langlade Thierry, 
Leroy Pierre, Miescheberger Fabrice. 

La séance est ouverte par le président de l’ ADCGG 90 à 19h40 

 

Après avoir remercié les personnes présentent à cette réunion, la parole est donnée à Daniel JACQUES, 
président de la FDC 90, qui nous fait l’honneur comme chaque année d’assister à notre AG. 

Bilan des résultats à ce jour concernant le grand gibier dans le Territoire de Belfort par Daniel JACQUES : 

 Chevreuils attribués 1457, prélevés 1068 (population en baisse constatée dans de nombreuses 
ACCA et chasses privées du territoire). 

 Chamois attribués 27, prélevés 21 
 Cerfs attribués 20, prélevés 9 
 Sangliers , prélevés à ce jour 1022, en 2024 à la même date il y en avait 738 de tués 

Les dégâts ont doublés par rapport à l’an dernier, 98 087€ pour les agriculteurs pour les 6 premiers mois + 
30 000€ de frais. La chasse est prolongée tout le mois de février, attention à la taxe à l’Ha qui va aussi 
augmenté pour subvenir à payer ces dégâts. 

L’AG de la FDC 90 se déroulera le samedi 12 avril 2025. 

  



Mot du président de l’ADCGG 90 

En ce qui concerne notre AD , elle vit bien. Nous sommes 26 adhérents à l’AD 90 et 17 abonnés à Grande 
Faune. 

7 nouvelles adhésions en 2024 car nous avions 7 candidats au Brevet Grand Gibier. 2 candidats ont cessés 
la formation  en cours de route pour des raisons professionnelles. 
5 candidats ont réussi brillamment le brevet, tous médailles OR 
1 candidate option vénerie 
1 candidat option Arc 
4 candidats option carabine don 1 avec option Arc 
et notre ami Jean-Yves  le brevet Arc (juste la pratique) 
 
Félicitations à eux et encore merci d’avoir participé à cette formation 

J’en  profite pour remercier toutes les personnes bénévoles ayant participé à la formation cette année. 

Plusieurs adhérents n’ont pas renouvelé leur adhésion l’an dernier. 

Nous n’assurerons pas de formation cette année, une formation tout les deux ans suite aux difficultés à 
trouver des candidats. 

Le brevet vénerie sera modifié, en plus de la partie pratique qui consistait à reconnaitre au moins 5 
fanfares sur dix tirées au sort, Il y aura un questionnaire sur la vénerie. Je ne connais pas le nombre de 
questions. Monsieur Alex LEYLONERIE, chargé de la communication de la société de vénerie m’a demandé 
si il y avait un veneur dans notre département.  Je ne pense pas qu’il y en ai un, mais nous avons une 
personne capable d’assurer le cours. Nous verrons l’année prochaine. 

Les cotisations restent inchangées, c'est-à-dire 20€ pour l’adhésion à l’AD et 35€ pour l’abonnement à 
Grande Faune 4 numéros à l’année. 

Nous n’avons effectué que deux manifestations  2024 : 

1. Le 01 juin une sortie nature au circuit des mines à Giromagny. Nous étions une dizaine de 
participants, suivi d’un barbecue avec David comme cuistot au bord d’un étang. Une belle  journée 
de retrouvaille bien agréable. A savoir que l’on peut disposer d’un abri, donc ne vous gênez pas 
pour nous trouver un circuit pour organiser cette sortie. 
 

2. L’autre le 31 août, une semaine avant l’ouverture de la chasse dans le 90 au Ciné’Tir à Geudertheim 
avec nos deux responsables Pascal et Jean-Yves que je tiens à remercier pour leur dévouement au 
sein de notre association. Deux heures toujours enrichissantes, très conviviales ponctuées par un 
sympathique repas à Ottrott. 

Cette année, nous allons faire deux équipes et nous tirerons au Ciné’Tir et au cinéma tir. 

Je n’ai pas assisté aux journées nationales en 2024 pour des raisons de santé, mais je m’y rendrai cette 
année si ma santé me le permet. 

Pascal et moi, nous avons assisté à la journée régionale à Dijon le 29 juin. 

Je vous remercie de votre attention, maintenant nous allons passer à la suite de l’ordre du jour. 



Bilan financier 

Le bilan financier nous a été présenté par notre trésorier Jean-Yves. 
Nos finances se portent bien. Nous avons changé de rétro projecteur en 2024 
Bilan approuvé à l’unanimité 
 

Appel à candidature pour rejoindre le conseil d’administration. 

Aucun volontaire pour nous rejoindre .Nous aurions bien aimé un peu de jeunesse pour nous épauler, je 
pensais avoir trouvé une secrétaire, pas de chance. 

Aucune question diverse.  

Clôture de la séance à 20h45 suivi du pot de l’amitié. 

Le président : Gérard GRESSOT 


